
	

1 	Ata da vigesima oitava Reunfflo da CAmara Te'cnica de Economia e InovacAo-CTEI 

	

2 	As dez horas do dia vinte e cinco de fevereiro de dois mil e dezenove (25/02/2019) deu- 

	

3 	se inicio no INDI, em Belo Horizonte, a vigesima oitava reuniAo ordintria da CAmara 
4 T&nica de Economia e Inovaco (CT-EI) do Comite interfederativo (CIF) que visa 

	

5 	recuperacao, mitigacao, remediacao e reparacao dos danos causados pelo rompimento da 
6 barragem de Fundao em Mariana-MG. A reuniao se iniciou com a apresentacao do diretor 

	

7 	vice-presidente do Instituto de Desenvolvimento Integrado de Minas Gerais (IND1), 

	

8 	Ricardo Ruiz, fez abertura informando que a reuntao ordinaria desta data trata de assuntos 

	

9 	a serem levados para o C1F de marco e posteriormente houve rodada de apresentacres. 
10 No informe sobre Regimento Interno de CIF e CTs aps TAC -GOV, Ricardo/INDI 

	

11 	informou que estes documentos foram enviados a todos os membros e reforcou que agora 

	

12 	eles serao seguidos rigorosamente e informou que em todas as reuni -eSes das Camaras 

	

13 	Tecnicas havera a presenca de atingidos. Em relacao a solicitacAo de confirmacao oficial 
14 aos membros da CTEI, considerando as mudancas ocorridas nos governos dos estados 

	

15 	de Minas Gerais e Espfrito Santo, assim como no ambito federal, Ricardo/INDI solicitou 
16 a todos os membros e suplentes da CTEI q_ue encaminhem a confirmacao oficial da sua 
17 partieipaeao na CTEI por meio de documento assinado pelo gestor do Orgao que  

	

18 	representam,  tal providencia se faz necessaria para a registar perante o CIF os integrantes 

	

19 	da CTEI e cumprir o que esta disposto no Regimento 1:1nico das Camaras Teenicas, 

	

20 	posteriormente ele apresentou detalhes referentes a CT-Eldeseritos no "Regirnento Unico 
21 do CIE". Em relacao ao informe sobre gastos administrativos de Renova, 

	

22 	Ricardo/INDI informou que houve urn debate no CIF sobre os gastos da Fundacao 

	

23 	Renova, onde eles deixarao de ser compensatOrios, este assunto voltara a ser diseutido da 
24 reuniao do CIF de fevereiro. Em relacao ao informe sobre programacAo de eventos 
25 Fundac'Ao Renova com Comunidades, Ricardo/INDI informou que a Fundacao Renova 

	

26 	realizath uma revisao nos eventos propostos junto com as comunidades. Em relacao ao 
27 informe sobre Relat6rio Mensal de Atividades de fevereiro de 2018 de Renova, 
28 Ricardo/INDI informou o documento foi enviado a todos e informou que caso haja algum 

	

29 	questionamento e necessario informar a coordenacao da CT-EI para solicitar 
30 eselarecimentos a Fundacao Renova. Sobre o pedido de dilacAo de prazo de 'Renova, 

	

31 	Ricardo/INDI solicitou que os membros do GT-Agropec fiquem atentos a essa solicitacao 

	

32 	relacionada ao TerritOrio 1, pois pode protelar a implantacao de algumas atividades 

	

33 	previstas na NT N° 68 que e abrangente, esta dilacao esta sob deeisao final do CIF e 

	

34 	proferiu a leitura do seguinte trecho "Qualquer intervencAo nas propriedades rurais s6 

	

35 	deve ocorrer apOs a anuencia do proprietario da area...", posteriormente o Sr. 

	

36 	Geraldo/Comissao de Atingidos questionou se qualquer acordo pode ser verbalmente ou 

	

37 	por escrito e relatou um caso conhecido, em resposta Ricardo/INDI informou que 

	

38 	qualquer acordo deve ser registrado e solicitou que este caso seja relatado e apresentado 
39 a Fundacao Renova. Mirna/MAPA voltou ao primeiro e perguntou sobre questao de 

	

40 	assinatura na formalizacao das indicaOes para representacao na CTEI, Ievando-se em 

	

41 	conta a hierarquia dentro dos ministerios. Perguntou ainda com as areas da Pesca e do 

	

42 	extinto MDA, estao agora integrados a estrutura do MAPA, se terfamos direito a mais um 

	

43 	assento na CTEI, totalizando 3 (tres) efetivos e 3 (tres) suplentes. Em resposta 
44 Cristiane/INDI informou que cabe ao MAPA indieacao das pessoas competentes e 

	

45 	explicou que a formalizacao e necessaria devido a solicitacao do C1F. Sobre o Programa 
46 Refloresta Rio Doce — pagamento por servicos ambientais (PSA), Ricardo/INDI 

	

47 	iniciou com breve contextualizacao informando que este tema esta inclutdo na clausula 

	

48 	161 que diz que a Fundacao Renova, a titulo compensatOrio, devera recuperar APPs 

	

49 	degradadas do Rio Doce e tributarios preferencialmente, mas nao se limitando, nas sub 
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50 	bacias dos rios definidos como fonte de abastecimento alternativa para os municipios e 
51 	distritos ]istados nos paragrafos segundo e terceiro da clausula 171 deste acordo, 
52 	conforme as prioridades definidas pelo CIF numa extensao de 40.000 ha em 10 anos e 
53 	reforcou que este programa sera apresentado na pr6xima CT-Flor, posteriormente, 
54 Sarah/BDMG informou que essa proposta do programa foi criada entre o BANDES e o 
55 	BDMG e esclareceu que eles foram convidados para discutir esse assunto e criar uma 
56 proposta para o programa como urn todo e que percebe que este programa pode trazer 
57 	mudancas para a economia local de forma permanente. Ela apresentou a detalhadamente 
58 	a visao do projeto, as questes relevantes, os rnoclelos de referencia, as obrigaces do 
59 	TTAC, o objetivo, as premissas, os eixos de ampflacao, o processo executivo e 
60 completando Ricardo/BANDES informou que o fluxo apresentado pela Sarah/BDMG 
61 muito simples de ser executado e comentou que o BANDES ja passou por outras 
62 	experiencias parecidas ao se tratar do Reflorestar, ele informou que as acUs a serem 
63 	tomadas dentro do Programa Reflorestar, ficaram na responsabilidade do Governo e que 
64 	o banco entra nas analises de projeto, emissao de contrato, carteira, pagamento, 
65 recebimento e outros. Sarah/BDMG continuou apresentando as diretrizes do programa, 
66 os custos totais, o por que ter o BDMG e o BANDES como parceiros, o processo 
67 	executivo e a oportunidade. Posteriormente, Ricardo/BANDES apresentou rthrneros 
68 	relacionados ao Programa Reflorestar. Finalizando as apresentacilies, Ricardo/INDI 
69 	esclareceu que ao checar a clausula 161, viu uma ligacao direta com o programa de 
70 Recuperacao da Atividade Agropecuaria e ligacao direta com a geracao de renda e com 
71 	atividades ligadas a este grande r:imero de recursos, desta forma, a CT-EI tem um 
72 	motivador para discutir este tema, porem a discussao maior deve ser na CT-Flor, entao 
73 	este tema sera levado pela CT-EI a CT-Flor na prxima reuniao. Como ponto de vista do 
74 	IND1, Ricardo/INDI informou que pelos tres programas: Recuperacao das Atividades 
75 	Agropecuarias e pequenos negcios, compras locais e geracao de renda e emprego os 39 
76 	municipios serao prioritarios dentro deste programa apresentado e considerou que o ponto 
77 	mais e importante e a captacao e governaNa e priorizacao dos 39 municipios. Sobre o 
78 tema, Mirna/MAPA informou que percebeu a interacao corn o Programa de Recuperacao 
79 	das Atividades Agropecuarias, principalrnente no que se trata da exploracao sustentavel 
80 	da propriedade e recuperacao de nascentes e solicitou na prOxinna apresentacao seja 
81 	incluido o item de -participacao do produtor rural" e considerou que o envolvimento do 
82 produtor neste programa e minimo. Emanuel/SEDESE concordou com a interacao dos 
83 	programas citados a cima e informou que e mesmo importante lembrar destes munic1pios. 
84 Ele relatou sobre as discussfjes que acontecem na CT-OS onde a CT-E1 e sempre 
85 	lembrada, referente aos cuidados com os diferentes p(iblicos (com maior vulnerabilidade, 
86 em situaceSes de pobrezas agudas) e solicitou que os programas tenham atencao com eles 
87 	e sugeriu que isso seja analisado no 'ambito do programa apresentado na reuniao. 
88 Lucas/FAPEMIG informou que tambem nao percebeu na apresentacao falas sobre a 
89 	participacao dos produtores rurais, e esclareceu que e muito importante a participacao 
90 	deles, ate mesmo no PIP. Neste sentido, Sarah/BDMG sentiu que falhou na comunicacao 
91 e que a intencao nao era essa. Pedro/SEAG considerou que o tempo de reuniao e curto 
92 	para essas discusses e relatou que participou desde o inicio do Programa Reflorestar e 
93 considerou este programa muito bom em conceito, enxergou tambem a conexao com o 
94 Programa de Recuperacao das Atividades Agropecuarias e considerou que nao 
95 	solicitar que o produtor rural plante, que existem outras coisas a serem pensadas (cafe, 
96 	pecuaria e etc), alem disso ele considerou que este programa deve ser apresentado na CT- 
97 	Flor, pois e nela que acorrem maiores discusses de trabalho. Renato/MAPA concordou 
98 	sobre os posicionamentos anteriores em reigao a participacrao do produtor rural e 
99 	informou que e necessario cuidado em relacao ao C6cligo Florestal e o que esta previsto 
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100 no TTAC e esclareceu que em seu trabalho de doutorado foi identificado um grande 
101 	dificultador ao produtor rural em relacao a regularizacao fundiaria, impossibilitando o 
102 	financiamento junto aos bancos. Diogenes/MAPA questionou qual o envolvimento e 
103 	dinamica da instituicao bancaria neste programa apresentado e tambem se a Renova 
104 	apresentou alguma acao especifica em termos de diagnostico, levantamento e proposic&s 
105 	que gerassem nUmeros para analisar do ponto de vista financeiro/bancario. Em resposta 
106 	a algumas perguntas, Ricardo/INDI esclareceu que a CT-Flor esta aberta a apresentacao 
107 	deste programa, desta forma, havera uma apresentacao em reuniao da CT-Flor. lnformou 
108 	que a CT-Flor fez o mapeamento das areas potenciais para refiorestamento no estudo 
109 apresentado no CIF de outubro. Registrou que os bancos ja estavam atuando com a 
110 Renova em outros programas e em diversos fundos e por essa facilidade a CT-EI 
111 aproximou novamente os programas neste programa. Ricardo/INDI solicitou que os  
112 membros enviem para a CT-EI questionamentos sobre a apresentacao do Programa  
113 	Refloresta Rio Doce Pagamento por servieos ambientais (PSA) para serem enviados ao 
114 BANDES e BDMG para preparacao da prPxima apresentacao.  Sobre a NOTA 
115 TECNICA N° 59, Alejandro/SEAG apresentou detalhadamente a atualizacao sobre a 
116 	pesca e aquicultura no Espirito Santo, sobre os avancos e sobre a necessidade de avanco 
117 	do que estava previsto na Nota Tecnica, ap6s cliscussrdes ficou definido que sera feita  
118 analise desta NT e criaeao de uma nova NT com as atualizaee)es e evolucUs do que foi  
119 pr000sto na anterior.  Sobre a Dinknica da CT -EI, Pedro/SEAG iniciou informando que 
120 na Ultima reuniao houve um inicio de discussao sobre o assunto, mas como nao houve 
121 	concIuses, achou por bem incluir como ponto de pauta desta reuniao para discussao e 
122 	encaminhamentos. Ponderou que essa discussao se faz necessaria visando a promocao da 
123 	eficiencia, efetividade e razoabilidade das Camaras Tecnicas previsto no Art. 24 do 
124 	Regimento Unico das Camaras Tecnicas do Comite Interfederativo e apresentou algumas 
125 	sugesthes em relacao da dinamica da CT-El. As reuni -Cies precisam ser rnais participativas 
126 	nas decises e podern ser facilitadas com realizacao em forma de mesa redonda e com 
127 	votacao, principalmente quando houver discordancias dos membros quanto aos 
128 	encaminhamentos. Solicitou que seja considerada a proposta feita no final do ano passado 
129 	para que algumas das reuniO'es acontecam em Vit6ria para favorecer a participacao mais 
130 	efetiva do Estado do Espirito Santo. Considera que as apresentaci5es da Fundacao Renova 
131 precisam ser entregues a todos os membros com anteced'encia e que caso seja necessario 
132 	algurna manifestacao ou aprovacao, seja feita por meio de Notas Tecnicas, ressaltando a 
133 	necessidade de prazos mais coerentes com a disponibilidades de tempo dos membros a 
134 	esta CT-EI e a necessidade de consultar as suas bases devido as especificidades de alguns 
135 temas. Relatou os avancos do GT-Agropec e sugeriu que fossem formados grupos de 
136 trabalho para cada um dos temas ou programas, com representantes dos dois estados e da 
137 federacao e que se reunissem com uma certa frequencia para acompanhamento do 
138 andamento de acordo com as diretrizes tracadas pelo GT da CT-El. Sugeriu tambem que 
139 	seja criada uma forrna de acesso rapido aos documentos relacionados a CT-EI, 
140 principalmente os documentos apresentados pela Renova e por fim sugeriu que as 
141 	coordenac c̀5es dos grupos de trabalho deveriarn ser de onde o recurso esta alocado, 
142 questionando o caso do GT-Pesca que o recurso e da CT-EI e a coordenacao do CT-BIO. 
143 	Ricardo/INDI informou que o GT-Pesca foi criado pelo CIF, por isso as aci3es da CT-EI 
144 estao subordinadas ao GT-Pesca e afirmou que a CT-EI nao tem recurso, mas sim o 
145 programa. Mirna/MAPA concordou com o posicionamento do Pedro/SEAG e refoNou a 
146 necessidade da reuniao ser em outro formato que nao o de audit6rio, melhorando assim a 
147 	interacao dos participantes e facilitando, quando acontecer, na hora de votae -6es. Neste 
148 	sentido, as prOximas reunkies em Belo Horizonte serao na sala da Fundacao Renova. 
149 Camilla/SETADES ressaltou que ha um desconforto muito grande em relacao a como as 
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150 	coisas estao acontecendo, nao em relacao ao INDI pois possui excelencia em estrutura 
151 como um todo, mas ha uma dificuldade grande na postura de membros da CT-El, o que 
152 	os deixa em uma posicao enfraquecida frente a Fundaeao Renova. Julio/Pref. Mariana 
153 	concordou com os posicionamentos anteriores, voltou a solicitar que as reunk5es sejam 
154 	itinerantes e considerou que ha de se avaliar as participaOes seletivas em relacAo a cada 
155 	tema e tambem ser mais objetivo nas Notas Tecnicas e nas reunies ordinarias. Aps 
156 	solicitaeclies de acesso a um portal com todos os documentos referentes a CT-El, o 
157 	secretariado enviara o link de acesso ao SharePoint. Ana Marcia/SEDES informou que 
158 	sente falta do mapeamento dos programas realizados pela Renova, desta forma, solicitou 
159 que a FundacAo Renova apresente alguns dias antes da reuniao um documento com status 
160 e mapeamento de todos os programas. Ricardo/INDI informou que as preximas reunircies 
161 da CT-EI nao ocorrerao mais na sede do INDI, uma vez que o local foi considerado 
162 	inadequado e anunciou que a prexima reuniao sera em local disponibilizado pela 
163 	Fundaeao Renova para reuni6'es de CTs. ApOs abertura da reuni -ao aberta, sobre o PG-20 
164 — Estlmulo a Contrataco Local, Simone/FundacAo Renova iniciou a apresentaek) do 
165 Programa de Desenvolvimento de Fornecedores de 2018, apresentando brevemente como 
166 	foi o desenvolvimento de forneeedores e esclareceu que o objetivo do programa e 
167 	contratar uma empresa para capacitar as empresas fornecedoras, qualificar 
168 	empreendedores regionais, promover os fornecedores locais e propiciar a geracAo de 
169 	ernprego e renda, ou seja, desenvolver competencias para nAo permitir que se importe de 
170 	outros municipios o que pode ser feito pelas empresas locais, posteriormente ela 
171 	apresentou os criterios de avaliacao de fornecedores, onde foram avaliadas 100 empresas, 
172 	sendo escolhidas 25 empresas em Mariana e 5 em Governador Valadares e apresentou 
173 	tambem as etapas do programa, a agenda do programa, os relaterios fotograficos dos 
174 	eventos realizados, a pesquisa de Satisfack) com participantes nas palestras e seminarios 
175 	(Mariana e GV), o pUblieo presente, os resultados percebidos, resultado da evolucao das 
176 	empresas ao final do programa, os criterios para certificacAo, a avaliacao do programa de 
177 desenvolvimento de fornecedores da Fundacao Renova e imagens do evento de 
178 encerramento em Mariana e Governador Valadares. Sobre o Dia do Fornecedor, 
179 	Simone/Fundae -ao Renova apresentou os objetivos, sendo: aumentar a aproximaeAo da 
180 	FundaeAo Renova com os fornecedores locais, facilitar o cadastro dos fornecedores, 
181 	solucionar eventuais dUvidas do fornecedor e aumentar a base de dados de fornecedores 
182 	da Fundack) Renova, foram atendidos entre os dias 22/02 a 31/12/2018 153 pessoas. 
183 Sobre o Encontro de Negecios, Simone/Fundack) Renova informou que periodicamente 
184 	e realizado um encontro entre os prestadores de servicos da Renova no intuito de girar a 
185 	economia local e apresentou os nUmeros referentes a esses programas. Ela esclareceu que 
186 todos os programas apresentados sAo de estimulo a contrataeAo local e informou que para 
187 	2019 foi enviado um protocolo para a CT-El para definir os prximos passos e possivel 
188 	aprovaeAo de continuidade do Programa de Desenvolvimento de Fornecedores que esta 
189 	prevista do TTAC, nas cidades de Linhares e Colatina. Ricardo/IND1 esclareceu que 
190 existe um TAC com o munielpio de Mariana para contratacao de fornecedores locais, este 
191 	documento definia os parametros de compras locais e de acordos com fomecedores locais 
192 para que todo o gasto de Renova fosse impactado no local onde estavam ocorrendo as 
193 	obras, ele esclareceu o que foi apresentado e que sera neeessario posicionamento de toda 
194 CT-EI. Paulo Rocha/Fundaek) Renova informou que houve um avanco dentro do 
195 	program .a de contrata«ies locais ja que o TTAC n'ao preve aerks de qualificacAo e a 
196 	Renova entendeu que seria necessario investir em qualificacao para chegar ao miimeros 
197 	previstos no Programa, ele esclareceu que houve avaneo em rela -ao a qualificae -ao nos 
198 	anos de 2017 e 2018 e informou que e preciso regularizar a situaeao junto a CT-E1 em 
199 	relacAo aos investimentos e acies realizadas no ano passado, desta forma, ficou definido 
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200 que a Fundacao Renova apresentara o_programa de qualificaerao e contratacrao de mao de  
201 	obra local na prOxima CT-EI, inicialmente agendada para o dia 1° de abril, incluindo os  
202 	resultados de 2018 e as ae'Oes previstas para 2019. Neste contexto, Julio/Pref. Mariana 
203 	parabenizou a Simone e sua equipe pela conducao no programa e solicitou que o 
204 	Programa previsto para 2019 seja em parceria com a Prefeitura de Mariana, Ricardo/INDI 
205 	informou que se for de interesse da CT-EI e possivel solicitar verificacao da EY em 
206 relaerao a este programa. ApOs questionamento da previsao para extensao do programa ao 
207 	Estado do Espirito Santo, Simone/Fundaeao Renova informou que a nova previsao e para 
208 	abri1/2019. Ricardo/IND1 informou que por se tratar de verba compensatOria, a CT-EI 
209 	avaliati os relatOrios de contrataeao de mao de obra e fornecedores locais em 2018 e a  
210 	previsao para 2019 para posterior emissao Nota Tecnica a este respeito. ApOs 
211 	questionamentos, Paulo/Fundacao Renova eselareceu que nos contratos existem 
212 	obrigatoriedade de contratacao de pelo 70% de mao de obra local, checando mensalmente 
213 	esta informacao. Ricardo/INDI solicitou que a Fundacao Renova envie os relatOrios de  
214 	contratacao de mao de obra e fornecedores locais em 2018 e a previsao para 2019, alem  
215 	do relatOrio de desenvolvimento de 2018. ApOs questionamentos, houve criticas quanto 
216 	a comprovacao em carteira de trabalho da experi'encia como motorista, segundo o Sr. 
217 	Geraldo/Comissao de Atingidos de Santa Cruz do Escalvado, muitos profissionais com 
218 	experiesncia informal nao conseguiram as vagas devido a este criterio na contrataeao de 
219 	mao de obra local e sugeriram atestar a experiencia dos candidatos por meio de teste 
220 pratico. Mirna/MAPA considerou que para algumas vagas e possivel fazer curso de 
221 	qualificaeao e solicitou que sempre que possivel esses cursos sejam disponibilizados. 
222 	Sobre Definie"a. o dos Programas de E&I, Paulo/Fundacao Renova questionou como a 
223 	CT-EI pretende fazer analise das definiciSes dos outros 6 programas relacionados 
224 	Camara e ressaltou que a analise de definicao do Programa de Retomada das Atividades 
225 	Agropecuarias foi bem produtiva tendo sido feita em conjunto. Neste contexto, a 
226 Fundaeao Renova protocolara na CT-El os documentos de definicao dos Programas 15,. 
227 	16, 18, 19 e 20 e na prOxima CTEI, apresentara as definiee5es atualizadas. Quanto as 
228 	definic'Oes, a da Pesca deve ser protocolada na CT-EI, o documento sera enviado 
229 	discussao no GT Pesca e observou que enquanto nao for autorizada a retomada da pesca, 
230 	nao ha o que fazer no programa de retomada da atividade pesqueira. Posteriormente, a 
231 	CT-EI definira os Grupos de Trabalho para analise das definicrrdes e informar quais sao os  
232 	responsaveis por cada Programa. Finalizando, as representantes da EY apresentaram o 
233 documento com o Procedimentos de Asseguracao Individual - Programa: PG 019 — 
234 Programa de Recuperacao de Micro e Pequenos NegOcios detalhadamente e 
235 	posteriormente o Sr. Geraldo/Comissao de Atingidos de Santa Cruz do Escalvado relatou 
236 	a situacrao da empresa Anselmo e Fialho Ltda (mineracao de ouro) e entregou os 
237 	documentos referentes a este suposto atingido a Fundacao Renova, apOs o levantamento 
238 das informae&s, a Fundacao Renova formalizar 'a resposta a CTEI e a Comissao de  
239 Atingidos de Santa Cruz do Escalvado.  
240 

Responsvel Ericaminharnento Prazo 

Membros da CT-EI Encaminhar confirmac -ao oficia] da participac -ao na CTEI por meio de 

documento assinado pelo gestor do Org'ao que representam; 

- 

Ricardo/INDI Levar Programa Refloresta Rio Doce — pagamento por servicos 

ambientais (PSA) na prOxima CT-Flor. 

Marco/2019 
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Membros da CT-E1 Enviar para a CT-El questionamentos sobre a apresentac'ao do Programa 

Refloresta Rio Doce — Pagamento por servicos ambientais (PSA) para 

serem enviados ao Bandes e BDMG para preparacao da prOxima 

apresentacao. 

- 

Alejandro/SEAG Analisar a NT N° 59 e criar de uma nova NT com as atualizac -Oes e 

evoluOes do que foi proposto na anterior. 

- 

Simone/Fundacao Renova Apresentar o programa de qualificacao e contrataeao de mao de obra, 

incluindo os resultados de 2018 e as acb'es previstas para 2019 

PrOxima CT-EI 

Ricardo/INDI Avaliar os relatOrios de contratacao de mao de obra e fornecedores locais 

em 2018 e a previsao para 2019 e emitir Nota Tecnica a este respeito. 

- 

Simone/Fundacao Renova Enviar a CT-EI os relatOrios de contratacao de mao de obra e 

fornecedores locais em 2018 e a previsao para 2019, alem do relatOrio de 

desenvolvimento de 2018. 

- 

Paulo/Fundacao Renova Protocolar na CT-E1 os documentos de definicao dos Programas 15, 16, 

18, 19 e 20 e apresentar as definicties atualizadas. 

PrOxima CTEI - 

Ricardo/INDI Dellnir os Grupos' de Trabalho para analise das definict5es e informar 

quais sao os responsaveis por cada Programa. 

PrOxima CT-EI 

Paulo/Fundacao Renova Analisar situacao da empresa Anselmo e Fialho Ltda (mineracao de ouro) 

e formalizar resposta a CTEI e a Comiss'a'o de Atingidos de Santa Cruz,do 

Escalvado. 

241 

242 Participaram da reunW) os seguintes representantes: 

243 Mirna LUcia de Almeida Correa (MAPA) 

244 Camilla dos Santos Nogueira (SETADES) 

245 Ana Marcia Erler (SEDES) 

246 Carlos A. C. Cenachi (Fundacao Renova) 

247 Sftgio Ferreira Lima Filho (Fundacao Renova) 

248 Ricardo Ruiz (INDI) 

249 Henrique Tavares (INDI) 

250 Lucas 0. Scarascia (Fundacao Renova) 

251 Lucas Dias Alves e Silva (FAPEMIG) 	 _ 	

$(3' 
r(:>£4 \.k-jr g.A5  

252 Emanuel Ra~a-Sil-va (SEDESE) 

253 Pedro Ltijs Pereira Teixeira de Carvalho (SEAG/ES) 
14°0/ 4kt 
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254 Julio Cesar Vasconcelos (PMM) 

255 Flavia Cunha M.achado (EY) 

256 Jose Alejandro Garcia Prado (SEAG) 

257 Renato Silva Cardoso (MAPA) 

258 Diogenes Lemainski (SAP/MAPA) 

259 Claudio Burian (FJP) 

260 Jose Xisto de Campos (BDivIG) 

261 Sarah da Costa (BDMG) 

262 Ricardo Teixeira Wendel (BANDES) 

263 Cristiane Amaral Serpa (IND1) 

264 Nagila da Silva Santos (Rosa Fortini) 

265 Geraldo Felipe dos Santos (Comissao de atingidos de Sta. Cruz do Escalvado) 

266 Helen Roberta de O. Aranjo (SEMAD) 

267 Camila Paulini (Ramboll) 

268 Laryssa A. de Oliveira (EY) 

269 Heloisa Helena V. de Aquino (Fundacao Renova) 

270 Andrea Amaral (Funda0o Renova) 

271 Paulo Guilherme Rocha (Fundacao Renova) 
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